

30 JAHRE GIPFELKREUZ (1966 - 1996)

Am 25. September 1966 haben wir unser Gipfelkreuz unter Ottis geistlicher Leitung eingeweiht - gemäß meinem damaligen Tourenbuch waren dabei:

Aka, Didi, Eva-Maria, Gisela, Gundi, Josef, Renate, Senta, Veronika, Dieter, Friedl, Fritz, Harry, Hellmut, Horst, Karli, Manfred, Otti, Phil, Walter und Peter

Unser Jubiläumsbesuch muß natürlich ein ganz besonderes Ereignis werden, wozu in allererster Linie die Teilnahme möglichst vieler (aller ?) alten und neuen Freunde gehört. Dazu gehören soll aber auch eine Gipfelkreuz-Andacht, ein bunter Abend und am Sonntag ein gemeinsamer Abstieg, dem freilich ein - wetterbedingt noch festzulegender - gemeinsamer Aufstieg auf einen der umliegenden Gipfel vorhergehen könnte (vorausgesetzt freilich, es ist irgendjemand nach der sicher exzessiven Feier am Abend davor noch in der Lage.....).

Plätze in hinreichender Zahl sind bereits ab Freitag abends reserviert; der „offizielle“ Treffpunkt:

**Samstag, 5. Oktober 1996
Gipfelkreuz 15 Uhr**

(Der ursprünglich auf den 12. Oktober anberaumte Termin hat sich wegen des Doppelwahltages am 13. - Wien und Europa - als ungünstig erwiesen.)

Infolge der in diesem Jahr erstmals verlängerten Sommerzeit dürften die Lichtverhältnisse sowohl für einen späteren Hüttenaufstieg Freitag abends wie auch für eine längere Feier am Gipfel günstig sein. Wegen möglicher Schneelage wird aber die Mitnahme festerer Schuhe sowie von Skistöcken empfohlen.

Wer ist bereit, allenfalls schon ein oder zwei Stunden vor der Feier am Gipfel zu sein, um dem Kreuz und seiner Seilverspannung einen der Erhaltung und Schönheit dienenden Anstrich zu geben ???

Mitzunehmen zur schwungvollen Gestaltung des Jubiläums-Hüttenabends:

Musikinstrumente, Raketen, Hüttenspiele, Liederbücher.....

**Bitte vormerken: 34. Milzrennen voraussichtlich Wochenende 1./2. März 1997
Seehütte auf der Rax**

